



Die Sonnenterrasse mit ländlichem Charme

Ganz in der Nähe des Lausitzringes findet man wohl eine der sonnigsten Terrassen des Lausitzer Seenlandes - mit dem besonderen Flair. Radler, die auf ihrer Niederlausitzer Bergbautour die Gemeinde Schipkau passieren, nutzen die Terrasse des Gasthof Meuro immer wieder gern für einen Zwischenstopp.

Das Angebot reicht von gutbürgerlicher Küche über Wild und Fisch bis zu vegetarischen Gerichten. Auch unter der Woche bietet der Gasthof Meuro einen preiswerten Mittagstisch mit ausgewählten Gerichten.

2013 hat das Wirts-Ehepaar Jutta und Manfred Hirrig seinen Betrieb in die Hände von Sohn Marco gelegt. Vor dem Neustart wurde der Gasthof ordentlich umgekrempelt. Gastraum, Küche und Toiletten wurden erneuert. In diesem Jahr wurde auch der Außenbereich erweitert und bietet somit doppelt so viele Sitzplätze wie zuvor.

„Genießen Sie ein kühles Bier, ein schönes Glas Wein, einen kleinen Snack oder eines der leckeren Gerichte bei Sonnenschein auf der Terrasse des Gasthof Meuro in der Gemeinde Schipkau.“